

## ◆ 秋陽祭が開催されました！ ◆

11月2日(土)に秋陽祭が行われました。午前中は合唱コンクールが行われ、各クラスが練習の成果を発揮して、美しい歌声を体育館に響かせました。午後は有志のステージ発表がありました。どの発表もとても素晴らしく、大いに盛り上がりました。

当日は、多くの保護者の方にご来校いただき、生徒たちの生き生きと輝く姿をご覧いただくことができました。ご来場いただきありがとうございました。(教頭)



【体育館に美しい歌声が響きました】



【この日に向けて一生懸命練習しました。】  
どの学級も一生懸命練習しました！



【英語プレゼンテーションフォーラム】  
オールイングリッシュのスピーチ



【ビブリオトーク】  
各学年代表による本の紹介



【吹奏楽部の演奏】  
素敵な演奏と先生方の歌のコラボ



【2年生「夢の世界を」with 宝塚】  
元宝塚の紫咲さんとのコラボイベント



【ステージ発表(1)】 ダンス部(仮) ダンス



【ステージ発表(2)】Sugar Girls ダンス



【ステージ発表(3)】  
アトラクトナイト～ぼっちで帰ってきた～ 歌



【ステージ発表(4)】  
Re:ゼロから始めるヲタ芸生活 ダンス



【ステージ発表(5)】  
紅葉 歌



【ステージ発表(6)】  
なつきのファン ダンス



【ステージ発表(7)】  
待ち合わせはコインランドリーで バンド



第1部(午前)の合唱コンクールでは生徒たちの真剣で緊張感のあるステージ、第2部(午後)では、エネルギーでパワフルなステージとなりました。体育祭同様、秋陽祭を通して、また東中生の成長を感じました。  
(教頭)

秋陽祭のパンフレット表紙です。  
3年生の飯沼美海さんのデザインです！

◆ 教育相談 よろしくお願ひいたします ◆

11月12日(火)より教育相談を実施しております。この三者面談を通して、お子様のこれまでの成果と課題を確認し、今後の学校生活に活かすことを目的としております。お忙しい中、ご協力いただき感謝申し上げます。(教頭)